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Temporal em
Paraíso: veículos
são atingidos por

árvore e residências
por enxurrada

Documento entregue: SESC em Paraíso
pode ter obras iniciadas ainda este ano
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Na manhã de ontem (23/2), foi entregue pelo muni-
cípio paraisense a documentação exigida pelo Ser-
viço Social de Comercio a fim de dar andamento
ao processo de implantação da instituição no muni-
cípio. A entrega foi em reunião na prefeitura ao dire-
tor regional do Serviço Social do Comércio (Sesc)
de Minas Gerais, Luciano de Assis Fagundes.
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Sem descartar possibilidade de
candidatura, Zanin avalia situação

política municipal e nacional pág. 6

Dados oficiais mostram dívida
de R$ 10 milhões governo do

Estado com o município

Mercadorias na calçada
e banner irregular: tem

faltado pulso na fiscalização

Homens armados assaltam
cafeeira na Praça da
Saudade, em Paraíso
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

NÃO PAGAR PENSÃO
DÁ CADEIA NO BRASIL

SESC
Na sexta-feira,22, o prefeito Walker Américo Oliveira
recebeu em seu gabinete o diretor regional do
Serviço Social do Comércio (SESC) de Minas
Gerais, Luciano de Assis Fagundes e a assessora
jurídica Poliana Fonseca. Na oportunidade foram
entregues os documentos solicitados para
concretizar a instalação da unidade do Sesc, na
Praça de Esportes Castelo Branco. Mais um passo
completado para o desespero dos que torcem
contra e torcem o nariz.

VISITA
Participaram da reunião na Prefeitura os deputados
Carlos Melles, Antonio Carlos Arantes, o presidente
da Câmara Municipal, Marcelo de Morais,
vereadores, secretários municipais, jornalistas. Após
a reunião o grupo foi mais uma vez até as instalações
da Praça de Esportes para uma visita técnica.
Expectativa para os próximos passos com a
possibilidade de início das obras de reforma do local..

UFLA
Também aguardado para breve o anúncio da
destinação de recursos para o início da elaboração
de projeto e execução das obras para a instalação
do campus da Ufla (Universidade Federal de
Lavras) em Paraiso. Conforme havia adiantado a
esta coluna, o deputado Carlos Melles confirmou
na reunião com o prefeito, vereadores e diretor do
Sesc, que ele procedeu emenda parlamentar em
2017, valor suficiente para assegurar recursos para
implantação do campus da UFLA em Paraíso.
Também vem sendo ventilada a informação de que
ainda neste ano poderá ocorrer um processo
seletivo com a instituição passando a funcionar na
cidade em um prédio alugado ou cedido pelo
Município.

APROVADO
A Câmara dos vereadores realizou na quinta-feira,
22, às 19 horas reunião extraordinária quando foi
apreciado sobre a Lei Municipal nº4485 que
autorizou o Município a desafetar imóvel onde está
instalada a Praça de Esportes Castelo Branco e
doá-lo ao SESC. Com as devidas resalvas e
emendas a proposição foi aprovada por
unanimidade e encaminhada para sanção do
Executivo. O documento foi entregue em mãos pelo
presidente da Câmara, na reunião com o diretor
regional do Sesc.

PAUTA
A Câmara de Paraíso voltou a disponibilizar desde
sexta-feira,22, a pauta com os projetos que serão
apresentados e debatidos na próxima sessão
ordinária, na segunda-feira,26. Semana passada,
esta coluna levantou a questão, e pediu
providências aos vereadores para que fosse
regularizada a informação para conhecimento da
imprensa e da comunidade, em geral.

QUADRIMESTRAL
Está marcada para o próximo dia 27 de fevereiro a
realização de mais uma audiência pública
quadrimestral para a prestação de contas do Poder
Executivo. O evento será na Câmara Municipal, às
18 horas. Responsáveis pelo setor na Prefeitura
estarão apresentando o balanço do último
quadrimestre de 2017. Os números também
possibilitam saber detalhes importantes sobre o
fechamento das contas do Município durante todo
o ano passado e o cumprimento das metas fiscais.
A população deveria comparecer para acompanhar
os dados da execução fiscal. Mas não comparece.
É mais fácil tagarelar por redes sociais.

INVESTIGAÇÃO
O Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais
aprovou durante a semana, por unanimidade, uma
auditoria no Executivo mineiro para apurar a falta
de repasse, ou o atraso, de valores referentes ao
ICMS e IPVA que são devidos aos municípios. Os
conselheiros aprovaram a proposta do relator, José
Alves Viana, na análise do processo da
representação, oferecida pela Associação Mineira
de Municípios (AMM). Pelo menos nas duas últimas
semanas não houve queixa de que ocorrera
retenção, ainda assim há muito recursos atrasados
para serem recebidos.

TEMPORAL
A chuva torrencial acompanhada de rajadas de
vento causou estragos em São Sebastião do
Paraíso na tarde de sexta-feira (23/2). Houve
chamadas dando conta de quedas de árvore e de
poste de rede elétrica em alguns pontos da cidade.
Na Praça da Saudade (cemitério), uma árvore foi
arrancada pela força do vento e caiu sobre cinco
veículos. Na Vila Conserva, a enxurrada chegou
com muita força e atingiu diretamente três
residências, deixando um rastro de lamaçal e
muitas perdas. Alimentos, eletrodomésticos
danificados, móveis, garagem derrubada. Em um
ano é a segunda que atinge aquele aglomerado de
casas, onde antigamente foi leito de ferrovia.

RECORRENTE
Sobre a queda de árvore na Praça da Saudade,
isto tem ocorrido vez por outra. Já caiu perto do
muro do cemitério, e há pouco mais de um mês, na
noite de 12 de janeiro o fato se repetiu, atingindo
sobre um Corolla. Tomadas por parasitas, as
frondosas árvores estão visivelmente fracas, e a
merecer avaliação por técnicos.

Não é à toa que muitas vezes escutamos falar que no
Brasil a única coisa que realmente dá cadeia é a falta de
pagamento de pensão alimentícia. Frequentemente, ve-
mos ricos e famosos indo para atrás das grades ou cor-
rendo o risco de passar uma temporada no xadrez porque
deixaram de honrar o compromisso financeiro com a ex-
mulher e filhos. Casos recentes envolveram, por exemplo,
o ator Dado Dolabella, preso por uma dívida de quase R$
200 mil, e ainda o cantor Latino, acusado dever R$ 60 mil
a uma de suas filhas.

Fora dos holofotes e das revistas de fofoca, os núme-
ros mostram que a lei não está mesmo para brincadeira.
Em Minas, cerca de 13 pessoas vão para a prisão, por
dia, exatamente por esse motivo.

De acordo com a Secretaria de Estado de Administra-
ção Prisional de Minas Gerais (Seap), somente em 2017,
foram 4.896 encaminhamentos para os presídios pelo não
pagamento do benefício. Atualmente, 460 pessoas cum-
prem pena no Estado por essa razão.

Desde meados de 2016, a legislação está mais dura
com quem não cumpre a obrigação financeira e deixa de

pagar pensão alimentícia. De acordo com o Novo Código
de Processo Civil, o devedor pode pegar até três meses
de prisão em regime fechado.

Pela nova lei, após a denúncia, o juiz manda ouvir o
devedor. Ele terá três dias para pagar ou apresentar uma
justificativa. Se não aparecer ou se a justificativa for nega-
da, poderá ir para a cadeia. Antes cabia ao juiz definir o
regime de prisão. O devedor deve ficar em cela separada.
A pena não livra a pessoa da dívida, mas ela poderá ser
solta a qualquer momento se quitar o débito.

Há ainda outra ferramenta para forçar o devedor a
pagar a pensão: o juiz pode mandar colocar o nome dele
na lista suja do SPC e Serasa. E aí a pessoa fica impedi-
da, por exemplo, de pegar financiamentos e de parcelar
compras. É bom ainda ficar de olho nas redes sociais.
Muitos pais que se negam a pagar pensão por falta de
dinheiro estão sendo flagrados em fotos na internet es-
banjando carrões e viagens. Todo esse material vale como
prova na Justiça.

(Editorial do Hoje em Dia 23/02/18)
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Nasce a física
quântica!

“Somos feitos da mesma matéria
dos nossos sonhos” - Shakespeare

No dia 14 de dezembro de 1900, enquanto caminhava
com seu jovem filho pelo bosque Grunewald, nos arredores
de Berlim, Max Planck, professor de física da universidade
local, disse:

–  Hoje fiz uma descoberta tão importante quanto a de
Newton... Dei o primeiro passo para além da física clássica.

Ele se referia à observação que fizera sobre a emissão
de energia, sob determinadas condições, por objetos
aquecidos, a qual não era contínua, como todos os físicos
pensavam, mas, descontínua, em “pacotes”, aos quais ele
deu o nome de quantum (palavra latina que quer dizer
quantidade e cujo plural é quanta). Estava iniciado o
alicerce da física dos quanta, ou física quântica, como
passou a ser chamada!

Sua descoberta era tão importante porque batia de
frente com a física clássica. Tudo indicava que a nível
subatômico as hipóteses da física de Isaac Newton
simplesmente não funcionavam, tornando-se necessário
um tipo inteiramente novo de física.

Logo surgiram continuadores, sendo o principal deles
Nils Bohr, dinamarquês, prêmio Nobel de física em 1922,
que é considerado (com toda justiça, devido a seu imenso
trabalho nessa área), o pai da física quântica. Outros
desbravadores desse campo novo foram: Rutherford,
Heisenberg e Einstein (que a utilizou em sua Teoria da
Relatividade Especial em 1905), entre outros.

Apareceram também contestadores, como Max von
Laue, o mais importante físico teórico alemão da época,
que ficou tão enfurecido com as ideias de Bohr que declarou:

–  Se essa teoria estiver correta, abandonarei a física!
– Felizmente foi dissuadido dessa atitude, tornando-se
mais tarde grande amigo de Nils Bohr.

O que ficou claro, depois de todos esses estudos e
polêmicas, é que há dois conjuntos de leis naturais que
regem o Universo: as conhecidas por newtonianas, para
as coisas tangíveis, as quais são previsíveis, exatas; e as
leis da mecânica quântica, para o mundo subatômico, que
se assentam no conceito de probabilidades: é possível
que aconteça uma coisa, nunca se sabe com certeza como
determinado processo se comportará, somando-se dois
mais dois provavelmente dará quatro...

Outra observação importante é que as leis da mecânica
quântica conduzem aos processos considerados holísticos.
Todos os fenômenos são interdependentes, conduzindo a
um todo indivisível. O observador e o objeto observado
interagem continuamente, porque ambos fazem parte do
todo. O pensamento é uma onda produzida de forma
descontinua, sendo, portanto, quântico e vivo e criativo!

A física, ou mecânica quântica, não é apenas uma teoria
bonita e interessante: é a mãe de toda a alta tecnologia
eletrônica atual. Alguns exemplos: controles remotos de
TVs, aparelhos de ressonância magnética utilizados nos
hospitais e até o aparelho de CD e o microcomputador!

O Universo desenhado por Newton assemelhava-se a
um relógio, na verdade um grande relógio, mas, mecânico,
previsível. A física dos quanta veio demonstrar que, antes
que tenhamos essa pretensão, ainda há muito chão para
percorrermos! Bem se expressou Nils Bohr quando disse:
“Qualquer um que não tenha ficado aturdido ao pensar
na teoria quântica, simplesmente não a compreendeu.”

F A L E C I M E N T O S
Dia 16/02 - Lázara Maria de Jesus, 76 anos
Dia 16/02 - Francisco Vieira Carvalhaes, 91 anos
Dia 18/02 - Mirto de Oliveira, 65 anos
Dia 19/02 - Messias Daniel de Pádua, 68 anos
Dia 19/02 - Celso Aparecido Dutra, 70 anos
Dia 19/02 - Isaura Maria dos Santos , 73 anos
Dia 19/02 - Adiliria Fazzion Esteban, 89 anos
Dia 20/02 - Joao Vitor P. Elias, (Recém-Nascido)
Dia 20/02 - Geralda de Carvalho, 90 anos
Dia 20/02 - Francisco de Paula Pedroso, 71 anos
Dia 20/02 - João Ferreira Filho, 64 anos
Dia 21/02 - Sérgio Henrique da Silva, 45 anos
Dia 22/02 - Francisco Gonçalves Oliveira, 78 anos
Dia 22/02 - Antonio Bento, 75 anos
Dia 23-03 José Secundo, 91 anos
Dia 23/02 - Nilton de Oliveira, 63 anos

A Aliança Municipal Espírita de São Sebastião do Paraíso
tem o prazer de convidar a todos para a palestra que será
proferida pelo Dr. Moacir Costa de Araújo Lima, de Porto
Alegre/RS.

Dr. Moaçir é cientista e professor de física, além de
escritor de inúmeros livros sobre Espiritismo e física quântica,
da qual é grande conhecedor. Em suas palestras ele nos mostra
um Universo de infinitas possibilida-des e um ser humano
que, ainda preso a antigos conceitos, co-meça a se libertar e
pode ir muito mais longe do que se imagina.

Tema: “Cortando a corda”
Data: 25 de fevereiro, domingo, às 16 horas.
Local: Centro Espírita Dr. Bezerra de Menezes, Rua Carlos

Grau, 195 – Bairro Verona

SUA PRESENÇA ENRIQUECERÁ MUITO O EVENTO!

PALESTRA

LICENÇA AMBIENTAL
ARTE FINAL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE COURO
LTDA, torna público que obteve do Conselho Estadual
de Política Ambiental – COPAM, através do Processo
nº 05239/2016/002/2016, Licença de Operação em
Caráter Corretivo (LOC), para a atividade de
FABRICAÇÃO DE COURO ACABADO, NÃO
ASSOCIADO AO CURTIMENTO localizada na Avenida
Arthur Gobbo, 845 – Parque industrial II, em São
Sebastião do Paraíso – MG, CEP: 37.950-000. Válida
por 10 anos até 15/02/2028.

LICENÇA DE OPERAÇÃO
Fábrica de Calçados Cacique Ltda, torna público que
foi concedido pelo Conselho Estadual de Política
Ambiental - COPAM, através do processo n° 05057/
2005/003/2017, REV-LO Revalidação da Licença de
Operação nº 007/2018, para Fabricação de Calçados,
localizado à Avenida Donato Paschoini, Nº 110, Parque
Industrial I – São Sebastião do Paraíso / MG, com
validade até 22/01/2028.
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Por João Oliveira

Na manhã de ontem (23/
2), foi entregue pelo municí-
pio paraisense a documenta-
ção exigida pelo Serviço So-
cial de Comercio a fim de dar
andamento ao processo de
implantação da instituição no
município. A entrega foi em
reunião na prefeitura ao dire-
tor regional do Serviço Soci-
al do Comércio (Sesc) de
Minas Gerais, Luciano de
Assis Fagundes. Participa-
ram, o prefeito Walker
Américo, o presidente da
Câmara, Marcelo de Morais,
deputados Carlos Melles e
Antônio Carlos Arantes, ve-
readores, secretários munici-
pais, a assessora jurídica da
entidade do Sesc, Poliana
Oliveira Fonseca.

Walkinho abriu a reunião
agradecendo a todos e des-
tacou que não tem faltando
empenho por parte do muni-
cípio em tornar a vinda do
Sesc e implantação da Uni-
versidade Federal de Lavras
realidade. Destacou a impor-
tância das lideranças políticas
da região e o papel da Câ-
mara Municipal em aprovar
os projetos de lei o quanto
antes, para atender os requi-
sitos exigidos pelo Sesc Na-
cional. Exemplo disto foi reu-
nião extraordinária em cará-
ter de urgência marcada para
quinta-feira (22/2) a fim de
aprovar alteração a pedido
do próprio Sesc.

"Tenho que agradecer o
empenho de todos que estão
vendo o interesse da coleti-
vidade. Isso é muito impor-
tante porque é um sonho de
todos ver o Sesc funcionan-
do, que atende a parte de
educação e saúde de forma
muito efetiva no Estado", dis-
se Walkinho.

O deputado Antonio
Carlos Arantes ressaltou o
trabalho que foi feito e des-
tacou que mais um passo foi
dado para que o desenvolvi-
mento ocorra no município.
"Temos visto obstáculo, mas
também que pessoas tem se
unido para puxar a coisa para
frente, e quando isso aconte-
ce tudo dá certo", disse.

O presidente da Câmara
Municipal, Marcelo de Mo-
rais, lembrou sobre todo o

Documento entregue: SESC em Paraíso
pode ter obras iniciadas ainda este ano

processo e dúvidas que os
vereadores tiveram desde que
o projeto de doação da Pra-
ça de Esportes Castelo Bran-
co ao Sesc chegou à Câma-
ra. Ressaltou estudo que foi
feito pelos vereadores e pelo
jurídico da Casa para que o
projeto tivesse condições
para ser votado. Com apro-
vação do mesmo e solicita-
ção para alterações do pro-
jeto posterior a isto, a Câma-
ra realizou extraordinária e
por unanimidade foi aprova-
do pelos vereadores.

O diretor regional do
Sesc, Luciano de Assis, fa-
lou sobre o projeto do Sesc
que foi iniciado no passado e
comentou que o custo da
obra à época para deixar o
terreno como está hoje foi
em torno de R$27 milhões.
"Desde quando o presidente
Lázaro Luiz Gonzaga assumiu
a Fecomércio, tem nos co-
brado para que sejamos mais
assertivos nos investimentos

do Sesc. Como todos bem
sabem, todo o nosso recurso
é oriundo de contribuição
compulsória, então temos a
obrigação de aplicar bem es-
tes recursos", destacou.

Fagundes falou sobre a
inviabilidade que seria erguer
o Sesc no terreno original
(por questões econômicas)
onde hoje se tem em vista a
doação à Ufla para que a uni-
versidade erga seu campus
ali. "Com essa possibilidade,
além de valorizar o município
e investir em educação, isto
veio a calhar para o Sesc
porque nós queremos ter uma
unidade no município, mas de
um tamanho que seja ade-
quado a realidade de Paraí-
so. Surgiu esse 'namoro' com
a PECB e agora estamos fi-
nalizando essa questão. A bu-
rocracia nos atrapalha e to-
dos os detalhes que pedidos
para ser alterado no projeto
foi para resguardar a entida-
de", disse.

O diretor regional do
Sesc disse ainda que o que
mais chamou a atenção dele
em Paraíso foi que, indepen-
dentemente de ideologias
políticas, as lideranças do
município olharam para a
coletividade a fim de viabi-
lizar essa conquista. "Quan-
do uma prefeitura tem apoio
da Câmara, isso basta para
que as coisas aconteçam;
vocês pensaram no municí-
pio e não apenas em cada
um. Nós, enquanto Sesc,
vamos realizar a permuta,
sim, mas pensando no muni-
cípio de São Sebastião do
Paraíso. O que fizemos aqui
hoje é para entrar para a his-
tória do município", acres-
centou.

Conforme o diretor regi-
onal, há o interesse em agilizar
a situação do Sesc e Ufla em
Paraíso, uma vez que com a
mudança nos ministérios em
abril, é preciso garantir que
esses recursos para a implan-

tação da Ufla venham para cá.
Fagundes disse ainda que
onde hoje funciona a PECB,
passará a funcionar três das
grandes áreas que o Sesc
atua: esporte, lazer e educa-
ção e cultura.

"Pretendemos fazer um
investimento na ordem de
R$12 milhões, a estrutura
existente terá que ser altera-
da para que tenha a 'cara' do
Sesc. Hoje o grande proble-
ma que enfrentamos é com
relação ao Corpo de Bom-
beiros, que quer nos abrigar
a adequar construções de 30
e 40 anos atrás à legislação
vigente e isto demanda tem-
po e muito recurso, além do
desencontro de informações
dentro o próprio Corpo de
Bombeiros, que nos obriga a
ficar realizando mudanças nos
projeto a todo momento.

O prazo de dois anos para
iniciar as obras naquela área,
conforme explica Fagundes,
"é uma questão nacional, mas

se tudo correr bem deve lan-
çar edital e iniciar as obras
ainda este ano para muito em
breve estar retornando para
inauguração da unidade do
município", completa.

UFLA

O deputado federal, Car-
los Melles, lembrou que ou-
tras universidades que foram
prometidas não se tornaram
realidade por falta de iniciati-
vas do próprio município.

Ele garantiu que hoje o
recurso para implantação do
Ufla está contemplado no or-
çamento federal e pediu para
que todos os presentes vis-
sem a situação com otimismo.

Destacou também que não
há investimento sem que a
área seja doada para a Ufla.
Com o desenrolar do proces-
so envolvendo a doação da
PECB ao Sesc, a Ufla está
mais próxima de se tornar
realidade.

A Comissão Permanente de
Licitações da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso anunciou
que pretende retomar o julga-
mento das propostas da licita-
ção do serviço de transporte
coletivo no município. O pre-
sidente da Comissão de Licita-
ção, Wellington Bonacini de
Carvalho, confirmou que as
empresas licitantes já foram
comunicadas sobre o reinício
da sessão pública marcada
para às 9 horas desta segunda-
feira,26, na Prefeitura. A ex-
pectativa é de que seja divul-
gado o nome da empresa ven-
cedora do certame que será
responsável pelo serviço nos
próximos 10 anos no municí-
pio.

Os trabalhos da comissão
foram suspensos na terça-fei-
ra, 20, após a realização de
mais uma etapa do certamen-
te quando foram abertos os
envelopes com as propostas
das duas concorrentes habili-
tadas. “Os trabalhos foram
suspensos para análise
aprofundada dos documentos
apresentados pela comissão
técnica e que resultará no re-
latório para embasa-mento fi-

nal da decisão sobre qual será
a empresa vencedora”, disse
o presidente da Comissão de
Licitação, Wellington Bonacini
de Carvalho.  Participam des-
ta etapa do processo as em-
presas CAF Transportes e JN
Transportes e Turismo.

O material foi encaminha-
do para análise técnica pela
engenheira Walquíria Caetano
de Pádua Vieira, da Secretaria
Municipal de Segurança Públi-
ca, Trânsito, Transporte e De-
fesa Civil. Após a avaliação ha-
verá a emissão de um relatório
técnico. Serão avaliados os
documentos de cálculo forma-
dores dos custos com base na
planilha do Grupo Executivo de
Integração da Política de
Transportes (Geipot).  Em se-
guida, a Comissão opinará pela
sua aceitabilidade e fará o jul-
gamento das propostas.

Cleber Alves Ferreira, re-
presentante da CAF Transpor-
tes, manifestou-se na última
sessão no sentido de que na
planilha de custos apresentada
pela JN Transportes constam
veículos com idade média su-
perior ao exigido no edital, so-
licitando análise por parte da

comissão. As licitantes serão
cientificadas da decisão quan-
to à análise e julgamento das
propostas apresentadas, quan-
do poderão, caso queiram, in-
terpor recurso contra a deci-
são da comissão no prazo le-
gal. Já os envelopes contendo
as propostas das licitantes ina-
bilitadas: AA Multiserviços
Ltda. – EPP e o Consórcio BR-
4, serão devolvidos às respec-
tivas empresas.

Na reunião anterior partici-
param o presidente da Comis-
são Wellington Bonacini de
Carvalho; o gerente de Com-
pras e Licitações, Marcoan-
tonio Mosquetti da Silva, a
servidora Rosiely Mercês de
Souza Volpe. Também partici-
param Cleber Alves Ferreira,
representante da empresa CAF
Transportes e Utilidades
EIRELI-ME e Waldir Antônio
Teixeira, da JN Transportes e
Turismo EIRELI-EPP, além
dos técnicos da Secretaria
Municipal de Segurança Públi-
ca, Trânsito, Transporte e De-
fesa Civil, Milton de Queiroz
Silva e Walquíria Caetano de
Pádua Vieira.

A Concorrência Pública nº

03/2016 que prevê a explora-
ção do serviço de transporte
coletivo de São Sebastião do
Paraíso está avaliada em R$ 50
milhões por um prazo de 10
anos e o certame é considera-
do o terceiro mais caro do
município. “Estamos fazendo
tudo dentro da legalidade como
já foi confirmado até aqui, até
mesmo sendo reconhecido por
decisões do Tribunal de Con-
tas do Estado de Minas Gerais
que tem avalizado os trâmites
adotados”, comenta Marcoan-
tonio Mosqueti, gerente do
Departamento de Compras e
Licitações da Prefeitura.

Atualmente o serviço é
prestado pela empresa JN
Transportes e Turismo Eirelli,
que possui nome fantasia de
Viação Cidade dos Ipês. Ela
administra sete linhas urbanas
e duas rurais. O transporte co-
letivo em Paraíso é um serviço
acessível a toda população,
com tarifas e itinerários fixa-
dos pela Prefeitura. O sistema
segue os princípios da Lei Or-
gânica Municipal e o serviço
compreende todos os proces-
sos necessários à oferta das
viagens.

Resultado da licitação do
transporte coletivo pode
sair nesta segunda-feira

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do CREDENCIAMENTO nº 01/18 para CREDENCIAMENTO de Clínicas
médicas e Médicos especialistas, para prestação de serviços de consultas/
exames especializados, do dia 26/02/2018 ao dia 26/03/2018. O edital está
à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 23/02/2018 - Ronaldo Pereira Dias –
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 06/18, Chamada Pública nº 01/18, cujo objeto é “Aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar”, com a empresa:
ASSOCIACAO DOS MORADORES E AMIGOS DO BAIRRO TAPIR, CNPJ
11.534.339/0001-94, pelo valor global de R$ 132.873,00, 07/02/18;
• Proc. nº 418/17, Pregão Pres. nº 49/17, cujo objeto é “Aquisição de gás
medicinal (oxigênio) armazenados em cilindros”, com a empresa: TOR-
SOLDA LTDA, CNPJ 03.580.816/0001-20, pelo valor global de R$
121.390,00, 15/02/18;
• Proc. nº 05/18, Pregão Pres. nº 02/18, cujo objeto é “Contratação de
pessoa física ou jurídica mediante o critério da proposta mais vantajosa para
o Município e sob o regime de fretamento de veículos (ônibus, micro-ônibus
ou van), devidamente equipados e identificados no ato da contratação visando
o transporte de alunos da rede municipal de ensino”, com as pessoas físicas
e jurídicas: ADONIRAN SILVA E SOUZA, CPF 531.632.576-15, pelo valor
global de R$ 32.064,00; ANTONIO GONCALVES DE SOUZA, CPF
026.571.388-96, pelo valor global de R$ 38.130,00; ANTONIO
LOGUERCIO RAUL SOARES, CPF 265.798.208-53, pelo valor global de
R$ 38.190,00; HUMBERTO DE ALENCAR REZENDE, CPF 032.265.546-
38, pelo valor global de R$ 44.088,00; JOSE LOGUERCIO CAETANO,
CPF 148.584.606-49, pelo valor global de R$ 48.096,00; LEANI SPINELI
ELIAS 06129111606, CNPJ 28.385.084/0001-48, pelo valor global de R$
71.712,00; RICARDO FELICIANO MEDEIROS DA SILVA, CPF
995.928.006-34, pelo valor global de R$ 29.592,00; RODRIGO
GUIMARAES DE MEDEIROS 04729184602, CNPJ 26.519.767/0001-15,
pelo valor global de R$ 48.096,00; SEBASTIAO LUIZ VICENTE, CPF
310.755.096-53, pelo valor global de R$ 39.960,00, 19/02/18;
• Proc. nº 35/18, Pregão Pres. nº 07/18, Registro de Preços nº 01/18,
cujo objeto é “Registro de Preços para eventuais aquisições de suplementos
nutricionais”, com as empresas: CRISTIANO COSTA LINO - ME, CNPJ
18.780.326/0001-44, pelo valor global de R$ 75.045,00; EV COMERCIO
DE PRODUTOS ALIMENTICIOS LTDA, CNPJ 11.851.214/0001-984,
pelo valor global de R$ 9.000,00; SEBASTIAO MARQUES - CPF
00770256600 - EPP, CNPJ 26.313.494/0001-58, pelo valor global de R$
145.597,50;
• Proc. nº 29/18, Pregão Pres. nº 06/18, cujo objeto é “Aquisição de
equipamentos médico-hospitalares, materiais elétricos, eletroeletrônicos e
permanentes de escritório, conforme Proposta nº 14432.445000/1140-03”,
com as empresas: BETANIAMED COMERCIAL EIRELI - EPP, CNPJ
09.560.267/0001-08, pelo valor global de R$ 15.680,00; CIRURGICA
MARTOMED LTDA. - EPP, CNPJ 44.689.867/0001-71, pelo valor global
de R$ 1.743,00; COMERCIAL ML LTDA - ME, CNPJ 12.781.077/0001-
25, pelo valor global de R$ 5.383,09; CPS MOBILIARIO E EQUIPAMENTOS
EIRELI ME, CNPJ 26.334.347/0001-64, pelo valor global de R$ 12.155,00;
FILIPE MOISES GARCIA - ME, CNPJ 17.034.870/0001-84, pelo valor
global de R$ 3.865,00; FRANCISCA DAS C. S. LINS ARTIGOS MEDICOS,
CNPJ 29.209.428/0001-20, pelo valor global de R$ 13.922,00; HENRIQUE
ALEXANDRE LEMOS AJEJE 05135624600, CNPJ 28.984.874/0001-40,
pelo valor global de R$ 3.943,00; K.C.R.S. COMERCIO DE EQUIPAMENTOS
EIRELI, CNPJ 21.971.041/0001-03, pelo valor global de R$ 2.780,00; MIDAS
COM. ATAC. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ
09.012.033/0001-26, pelo valor global de R$ 1.023,00. Itamogi/MG - 24/
02/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal.

Nelson P. Duarte
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 008/2018, Presencial, Processo nº 0107/
2018, Registro de Preço n° 006/2018. Tipo Menor valor por item. Objeto:
Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação de
empresa para fornecimento de água mineral e gás liquefeito de 45 kg,
destinados aos diversos setores desta prefeitura, com entrega parcelada,
por um período de 12 meses, sendo que esta será destinada a microempresas,
empresas de pequeno porte e microempreendedores individuais. A abertura
será dia 13 de Março de 2018, às 14:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de
Fevereiro de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 0107/2017, Processo nº 02314/2017, Tipo
Menor Valor Por Item. Objeto: Aquisição de diversos tipos de móveis de
madeira (armário de pia, balcão, móveis pedagógicos) e tendas destinados à
manutenção das Unidades Escolares Municipais que integram as atividades
da Secretaria Municipal de Educação, com entrega imediata, itens de
participação exclusiva para ME EPP e MEI e itens de livre participação. A
abertura será dia 16 de Março de 2018, às 14:00 horas. O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini,
nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das 08:00
às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 23 de Fevereiro de 2017.
FERNANDA CRISTINA PEREIRA – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão nº 007/2018, Presencial, Processo nº. 077/2018, tipo
Maior Desconto Percentual sobre o Preço de Fábrica da Tabela CMED/
ANVISA, por Item. Objeto: Registro de preços para escolha mais vantajosa
e eventual contratação de empresa objetivando o fornecimento de
medicamentos genéricos e similares através da Tabela CMED/ANVISA,
destinados ao atendimento das demandas administrativas dos pacientes do
município, segundo requerimento da Secretaria Municipal de Saúde, pelo
período de 12 meses. A abertura será dia 09 de março de 2018, às 14:00
horas.  O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000
ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 12:00 às 18:00, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
22 de fevereiro de 2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão n.º 120/2017, Presencial, Processo n.º 2476/2017,
registro de preços, para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de serviços de oftamologia na realização de exames de
dacriocistografia e procedimento cirúrgico de dacriocistostomia,
integrando a manutenção das ações de media e alta complexidade
na Secretaria Municipal de Saúde, por um período de 12 meses. A
abertura será dia 12 de março de 2018, às 14:00 horas.  O edital completo e
as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini,nº 60,
Lagoinha,  nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das 08:00 às 11:00 horas e das 13:00 as 17:00
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 23 de fevereiro de 2018. Fernanda Cristina Pereira –
Pregoeiro(a).

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital, ficam os Servidores Públicos Municipais
de Itamogi, filiados ao Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Itamogi –SISPI, convocados para participarem
de uma ASSEMBLEIA GERAL a ser realizada no dia 30 DE
MARÇO de 2018, às 19:00 horas (1ª. chamada) e 19:30
horas (2ª. chamada), na Praça São Sebastião n°. 668, Centro
em Itamogi, para debaterem e deliberarem a seguinte pauta:
1) PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE  2017.

Itamogi/MG, 08 de fevereiro de 2018.
CLAUDIA DIAS FERNANDES

PRESIDENTE

No início deste ano presi-
dente Michel Temer vetou o
Programa Especial de Regu-
larização Tributária (PERT),
conhecido como Refis, das
Microempresas e Empresas
de Pequeno Porte optantes
pelo Simples Nacional, apro-
vado no Congresso no fim de
2017. A justificativa é de que
a medida fere a Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal ao não
prevê a origem dos recursos
que cobririam os descontos
aplicados a multas e juros
com o parcelamento. Veto
pode ser derrubado pelo Se-
nado.

Mais de 600 mil empre-
endedores não tiveram a op-
ção de parcelar suas dívidas
com redução de juros e mul-
tas e, ainda, ampliação de
prazos, assim como ocorreu
com os médios e grandes
empresários. O total das dí-
vidas das micro e pequenas
empresas notificadas pela
Receita Federal ultrapassa a
marca de R$ 22 bilhões.

De acordo com a Associ-
ação Comercial de São Se-
bastião do Paraíso (ACIS
SP), na última terça-feira
(20), o senador Romero
Jucá, líder do governo, disse
que o veto ao programa es-
pecial de parcelamento de
dívidas será derrubado no
próximo dia 6 de março. O
presidente do Congresso,
senador Eunício Oliveira, já
havia reclamado da decisão

Financiamento
da dívida para os

pequenos negócios
pode ser aprovada

O Campeonato Regional de
Masters 50, que neste ano tem
em disputa o troféu em home-
nagem ao desportista José Apa-
recido Rodrigues, tem neste
final de semana mais duas par-
tidas. Os jogos que serão dis-
putados no sábado, 24 e no
domingo, 25, coloca um pon-
to final na primeira fase da com-
petição. Dependendo dos resul-
tados é que será definida a or-
dem de classificação das equi-
pes para a continuidade do cam-
peonato.

O líder Ouro Verde, que
mesmo tendo resultado nega-
tivo na última rodada continua
na ponta da tabela em sua cha-
ve. O time campeão do torneio
ano passado jogou contra o
Adega em São Tomas quando
perdeu por 3 a 2.

Em Passos na partida en-
volvendo o Caram que recebeu
o Barraca de Pelota de Altinó-
polis, os donos da casa vence-
ram pelo placar mínimo de 1 a
0. Na outra partida disputada
entre os Veteranos de Altinópolis
e a equipe do Vam Bora Uai,

Rodada deste final de semana encerra
fase inicial do Campeonato Cinquentão

houve empate, sem abertura de
marcador.

Com estes resultados pra-
ticamente já estão definidas as
equipes que se classificaram
para a próxima fase da com-
petição, mesmo faltando uma
rodada para o término da pri-
meira etapa do torneio.

Pelo grupo A estão classifi-
cadas Vam Bora Uai, Caram,

Pratápolis e Barraca de Pelota.
Pelo grupo B, avançam para a
sequência do campeonato,
Ouro Verde, União, Adega São
Tomás e Veteranos de Arce-
burgo.

O time do Bengala de
Guaxupé foi desclassificado
em função do não compareci-
mento a um jogo na semana
anterior.

A rodada deste final de se-
mana definirá a ordem de clas-
sificação das equipes. Estarão
em campo neste sábado, as 16
horas no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves,  Caram x
Altinópolis. Já no domingo, 25,
às10 horas, no estádio Étori
Cantieri, jogarão Veteranos de
Arceburgo x Adega São To-
más.

A Associação Mineira dos
Municípios (AMM) divulgou
nesta semana um levantamen-
to minucioso da dívida do Es-
tado com cada município. Re-
alizado com a base de dados
do Tesouro Nacional, como o
Sistema Integrado de Adminis-
tração Financeira (Siafi), que
consiste no principal instru-
mento utilizado para registro,
acompanhamento e controle da
execução orçamentária, finan-
ceira e patrimonial do Gover-
no Federal, o estudo mostra a
crítica situação dos municípi-
os.

De acordo com a AMM, a
dívida do Governo do Estado
com os municípios chega a R$
2,5 bilhões. Apenas para São
Sebastião do Paraíso, o valor
devido é de R$ 10.702.511,08.
A dívida se refere a falta de re-
passes da Saúde, R$ 7.496.

792,24 e R$ 3.205.718,84 do
Imposto sobre Propriedade de
Veículos Automo (IPVA), sen-
do R$ 2.661.221,74 do IPVA
bruto, R$ 375.774,70 do Fun-
do de Manutenção e Desenvol-
vimento da Educação Básica e
de Valorização dos Profissionais
da Educação (Fundeb) prove-
niente do imposto, e R$
117.242,40 do Piso Mineiro de
Assistência Social.

A dívida da Saúde, que é o
maior volume que o município
tem a receber, é o somatório
de 63 empenhos que foram fei-
tos e não pagos pelo Estado.
Do total, R$ 2 milhões são da
Santa Casa e o restante, do
município.

De acordo com o prefeito
Walker Américo Oliveira, se o
Governo do Estado tivesse fei-
to os repasses normalmente, a
Prefeitura estaria em outra con-
dição. “Certamente estaríamos

com a folha de pagamento em
dia.

Na área da saúde teríamos
comprado suprimentos, como
fraldas geríatricas e medica-
mentos para abastecer as far-
mácias e reduzido as filas para
consultas e exames.

Nossa equipe teria uma
maior segurança no planeja-
mento e cumprimento dos
compromissos que são ineren-
tes à administração, que hoje
estamos impedidos de realizar
pela falta do recebimento em
dia dos repasses. Sem recur-
sos, não conseguimos fazer
nada”, enfati-zou o prefeito.

O município ingressou com
ação judicial contra o Governo
do Estado visando receber o
dinheiro retido.

MOBILIZAÇÃO
Os atrasos nos repasses em

diferentes áreas, segundo os

prefeitos estão comprometen-
do a eficiência na gestão públi-
ca, afetando, diretamente, a
população, que fica sem aten-
dimento médico, sem transpor-
te, sem atendimento na assis-
tência social.

Além das mobilizações em
Belo Horizonte e Brasília, a
AMM moveu ações judiciais
e protocolou representação
no Tribunal de Contas do Es-
tado de Minas Gerais (TCE
MG) em busca de solução
desse impasse e, principal-
mente, da quitação da dívi-
da.

O Tribunal de Contas do Es-
tado de Minas Gerais aprovou
no último dia 21, por unanimi-
dade, uma auditoria no Execu-
tivo mineiro para apurar a falta
de repasse, ou o atraso, de va-
lores referentes ao ICMS e
IPVA que são devidos aos mu-
nicípios.

Dados oficiais mostram dívida
de R$ 10 milhões governo do

Estado com o município

O presidente da Cooperati-
va Regional de Cafeicultores
em Guaxupé (Cooxupé), Car-
los Alberto Paulino da Costa,
diz que a safra de café 2018
será ampla no Brasil, mas, com
os preços do grão pressiona-
dos pela oferta crescente tam-
bém em outros países, a ten-
dência é de a rentabilidade di-
minuir nesta temporada.

"A margem para o produ-
tor está estreita, ou até mes-
mo nula", disse ele em entre-
vista ao Broadcast Agro. Se-
gundo Costa, a situação é me-
nos desfavorável para os pe-
quenos cafeicultores, que uti-
lizam mão de obra familiar na
propriedade.

À frente da maior coopera-
tiva de café do mundo, Paulino
da Costa diz que o setor pode-

rá pedir ao governo apoio para
sustentar as cotações de café
na entrada da safra, em maio.
"Vamos trabalhar para isso,
mas é como tirar leite de pe-
dra. O governo não tem recur-
sos nem para bala para solda-
dos", afirmou.

A expectativa é de uma
ampla safra de café no Brasil
neste ano, o que tende a pres-
sionar as cotações do produto
para baixo. Isso pode ser ob-
servado na Bolsa de Nova York
(ICE Futures US), que serve
de referência de preço para o
mercado. Os preços futuros do
contrato para maio, segundo
vencimento, acumulam desva-
lorização de cerca de 27% nos
últimos 12 meses, principal-
mente pressionado pela previ-
são de uma grande oferta bra-

sileira de café em 2018.
A safra brasileira de café

este ano está estimada entre
54,44 milhões e 58,51 milhões
de sacas de 60 kg, o que
corresponde a um crescimen-
to de 21,1% a 30,1% em rela-
ção ao ano passado, segundo
o primeiro levantamento da
Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab), de janeiro.

Colheita - Paulino da Costa
salientou que a colheita 2018
na Cooxupé começará em
maio. "Não será uma supersa-
fra, como chegou a ser alarde-
ado", diz, atribuindo a avalia-
ção à falta de chuva em setem-
bro do ano passado, época de
florada dos cafezais. A coope-
rativa deverá receber dos coo-
perados entre 4,4 milhões e 4,6
milhões de sacas de 60 kg, em

comparação com 3,6 milhões
de sacas em 2017.

"No ano passado, houve
grande quebra no cerrado, por
causa da bienalidade negativa",
explicou. Considerando o café
recebido de terceiros, a coo-
perativa pode receber este ano
um total de 5,6 milhões a 6
milhões de sacas.

Com relação aos investi-
mento este ano, Paulino da
Costa informou que não estão
previstos desembolsos vulto-
sos. "Devemos concluir os in-
vestimentos do ano passado, da
ordem de R$ 46 milhões", ar-
gumentou. Boa parte dos recur-
sos foi aplicada na ampliação
das unidades de processamento
de café.

FONTE: ESTADÃO CONTEÚDO

VIA PORTAL DBO/CCCMG

Rentabilidade do produtor deve
cair, afirma presidente da Cooxupé

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.
Eutanásia em grandes e pequenos animais.

do Palácio do Planalto. "Nós
aprovamos 17 Refis nos últi-
mos 10 anos. Quando che-
gou a hora da micro e peque-
na empresa, fui surpreendido
por um veto total. Não acho
justo. Temer me pediu um
prazo", disse.

Conforme previsto no
projeto, para adesão ao
parcelamento, as empresas
poderão pagar entrada de
apenas 5% do valor da dívi-
da, que poderá ser dividida
em até cinco parcelas. O sal-
do restante poderá ser pago
de três formas diferentes: à
vista, com desconto de 90%
nos juros e 70% na multa;
parcelado em 145 meses,
com abatimentos de 80% e
50%, respectivamente; em
175 meses, com 50% e 25%.
O prazo de adesão será de
90 dias, contados da data de
publicação da lei.

O presidente da Acissp,
Ailton Sillos, disse que "as
micro e pequenas empresas
são responsáveis por dois a
cada três empregos no Brasil.
Elas precisam de condições
favoráveis para negociar dívi-
das tributárias e continuar aju-
dando o país a retomar o
crescimento econômico.
Estamos atentos e as nossas
Federações estão atuando em
Brasília, articulando propostas
e ações junto ao governo para
a reversão do veto. Creio que
em breve tenhamos boas no-
tícias", completou.
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A Guarda Civil Municipal
realizou na madrugada desta
sexta-feira (23/2),  após denún-
cia em patrulhamento pela rua
José Osias de Sillos, a prisão
em flagrante de um suspeito de
realizar tráfico de trocas no
região.

Durante busca pessoal no
homem de 29 anos, foi
encontrado em sua cintura uma
faca, duas buchas de crack e

certa quantia em dinheiro.
Diante da situação, o autor
preso em flagrante,  encami-
nhado a Unidade de Pronto
Atendimento e escoltado até a
Delegacia de Polícia.

A GM destaca que qualquer
denúncia que possa ajudar na
promoção da segurança e bem-
estar da população pode ser
feita em contato ligando para o
153.

Guarda Municipal
aborda e prede

suspeito por tráfico
na Mocoquinha

Um homem, de 36 anos,
foi preso durante patrulha-
mento da Polícia Militar na
tarde de quinta-feira (22/2) ao
ser abordado e encontrado
com ele dezenas de bilhetes de
aposta do "jogo do bicho". A
prisão aconteceu durante ope-
ração policial pelo bairro
Lagoinha, na rua Professora
Terezinha de Pádua.

De acordo com a polícia,
durante a ação um indivíduo
que passava pelo bairro ao
avistar os policiais apresentou
atitude suspeita, tendo os mili-

tares decidido abordá-lo. Com
ele foi encontrado 14 bolsas,
tipo porta moeda, 142 bilhetes
de apostas do jogo do bicho,
além de R$782,35. O suspeito
foi preso e encaminhado à De-
legacia de Polícia.

A prática não é crime, mas é
considerada uma contravenção
penal. Conforme lei, a realização
ou exploração do jogo do bicho,
ou até mesmo a prática que es-
teja associada à sua realização
e exploração, são ações passí-
veis de autuação e multa, inclu-
sive dos apostadores.

Homem é preso
com cartelas
de apostas do
jogo do bicho

Por João Oliveira

Morador do bairro Parque
das Andorinhas entrou em
contato com a reportagem do
Jornal do Sudoeste para cobrar
reparo em poste de iluminação
pública que está com a
estrutura danificada. Segundo
informou o setor responsável
da Prefeitura, a situação pode
ter sido fruto de vandalismo e
de imediato foi encaminhado
servidores para realizar o
reparo do problema.

A Secretaria Municipal de
Obras e Planejamento Urbano
orienta que caso a população
se depare com situação
semelhante a esta, entrar em

contato pelo telefone 3531-
1053. Desde o ano passado a
Secretaria vem ampliando a
demanda de atendimento para
não deixar a população desas-
sistida, mas o contato para
solicitação reparo é fundamen-
tal para os trabalhos da pasta.

Conforme informou o se-
tor, no último ano cerca de
5027 pontos de iluminação
foram atendidos, com 2.253
ligações efetuadas solicitando
serviços como troca de
lâmpadas, reles, fiação entre
outras situações.

Os contatos via telefone
podem ser feitos de segunda a
sexta-feira das 8h às 11h e das
13h às 17h.

• FOTO do FATO •
Morador cobra reparo em iluminação

pública no Parque das Andorinhas

Por João Oliveira

A partir desta segunda-fei-
ra, dia 26, o trânsito na rua Dr.
João Caetano, situada aos fun-
dos da Casa da Cultura, passa-
rá por mudança. Após estudos
realizados no local, verificou-
se a necessidade de transfor-
mar a via em sentido único e
com restrição de estacionamen-
to devido ao intenso tráfego de
veículos aos sábados, por con-
ta de desvio dos condutores
devido ao bloqueio da Oliveira
Resende onde acontece a Fei-
ra da Estação.

"Já vínhamos fazendo um
estudo na área, porque devido
a feira que acontece naquela
região, muitos veículos faziam
desvio pela João Caetano e por
ser uma via estreita e muitos
estacionarem em ambos os
lado, começou a causar certo
tumulto. Mediante estudo, fei-
to inclusive com vizinhos ao
local, optamos por fazer essa
mudança de sentido da via,
com restrição de estacionamen-
to em ambos os lados da via",

informou o secretário da pas-
ta, Miguel Félix.

De acordo com o secretá-
rio, ainda neste fim de semana
deve acontecer implantação de

sinalização vertical e horizon-
tal naquele trecho e a Guarda
Municipal fará a panfletagem
para conscientizar os motoris-
tas que trafegam naquela área.

Secretaria de Trânsito muda sentido
de via próxima à Casa da Cultura

Estudo foi feito a partir da feiras da Estação

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pedestres procuraram o
Jornal do Sudoeste para recla-
marem que na rua Pimenta de
Pádua, trecho correspondente
entre as ruas Tenente José
Albino e Tenente José Joaquim
há um estabelecimento comer-
cial que vende artigos escola-
res, calçados, mochilas, brin-
quedos, dentre outros artigos,
e que de longa data coloca
mercadorias expostas na área
da calçada.

Naquele trecho, de frente ao
estabelecimento o passeio pú-
blico tem apenas um metro e
vinte de largura, o que dificul-
ta a passagem cadeirantes,
mães com carrinhos de bebê.
Além das mercadorias expos-
tas na área de calçada que já é
estreita, a loja coloca banner
que avança sobre o leito da rua.

Segundo informações obti-
das, fiscais da Prefeitura já
notificaram por três vezes o
proprietário para que retire
mercadorias, mas a determina-
ção não foi cumprida, e “fis-

Mercadorias na calçada
e banner irregular: tem

faltado pulso na fiscalização

cais não foram bem recebidos”.
Mercadorias continuam como
antes. “Será que em Paraíso
não tem lei, ou quem a faça
cumprir”, questionou um recla-
mante que também questiona:
“Já pensou se demais comer-
ciantes quiserem colocar
banners em seus estabeleci-
mentos? Não haverá espaço
sequer para estacionar veícu-
los, principalmente os mais al-
tos, disse, ao lembrar que há
um código de posturas muni-
cipais que proíbe tal prática. Se
for assim isto aqui vai virar uma
Babilônia”, afirmou.

Na verdade, muitos estabe-

lecimentos expõem produtos
sobre calçadas. Está faltando
fiscalização e pulso para cum-
prir leis em vigor, disse um
pedestre que habitualmente
passa pelo local.

E os reclamantes estão co-
bertos de razão, pois pelos qua-
tro cantos da cidade, em mui-
tos locais pessoas têm que ca-
minhar pelo leito de vias públi-
cas. Quando não é mercado-
ria, são materiais de constru-
ção, entulhos, além de calça-
das irregulares e mal conser-
vadas, como por diversas ve-
zes o Jornal do Sudoeste mos-
trou.

Dois indivíduos armados
cometeram na tarde desta sex-
ta-feira (23/2), por volta das
16h30 assalto em uma cafeeira
situada na Praça da Saudade.
Os criminosos chegaram ao
local usando capacetes e após
realizar o roubo fugiram em
uma moto, não sendo mais vis-
tos.

Até o fechamento desta edi-
ção não havia maiores informa-
ções sobre o caso, porém há
relatos de que os indivíduos
fugiram sentido avenida Zezé
Amaral.

O que foi levado pelos cri-
minosos também não foi divul-
gado. Até o momento ninguém
foi identificado ou preso.

Homens armados
assaltam cafeeira na
Praça da Saudade,

em Paraíso

A mudança definitiva passa a
valer a partir desta segunda-
feira. Ainda, conforme o secre-
tário, por enquanto não há no-
vas mudanças previstas.
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A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso foi uma
dos quase dois mil municípi-
os brasileiros que aderiram ao
Programa de Regularização
Tributária dos Estados e
Municípios (PREM) para dé-
bitos relativos às contribui-
ções previdenciárias. A me-
dida foi viabilizada pela me-
dida que prevê a extensão do
parcelamento dos débitos
previdenciários consolidados
aos Municípios que têm Re-
gime Próprio de Previdência
Social (RPPS) para até 200
meses. Após a negociação,
Paraíso que pagava parcela
R$ 238/mês conseguiu am-
pliar o prazo de pagamento e
reduziu o valor mensal pago
para R$ 93 mil.

O texto autoriza o parce-
lamento em até 200 meses
das dívidas. A iniciativa visa
reduzir os litígios administra-
tivos e judiciais, bem como
diminuir o endividamento das
prefeituras e governos esta-
duais com nível de arrecada-
ção em queda por conta da
crise econômica. Segundo a
Receita Federal, as dívidas
previdenciárias dos Municí-
pios ultrapassam a casa dos
R$75 bilhões e a dos Esta-
dos, 14 bilhões.

No caso de São Sebasti-
ão do Paraíso, a Prefeitura ti-
nha um débito com o INSS
herdado da administração an-
terior avaliada em pratica-
mente R$ 15 milhões. O
Município havia feito anteri-
ormente uma negociação
com parcelamento em até 60
vezes, com valores mensais
pagos de R$238 mil/mês.
"Agora aproveitamos o bene-
fício que autoriza a renego-
ciação de dívidas previden-
ciárias, com o intuito de res-
tituir o equilíbrio financeiro
orçamentário e fizemos
uma nova negociação para
que a parcela ficasse mais
barata tendo em vista a con-
dição financeira da Prefei-

tura", disse o prefeito Wal-
ker Américo.

Ele acrescenta que a me-
dida inclui o reparcelamento
do débito que era negociado
e a dívida que estava em aber-
to. "Com o alongamento do
prazo para quitação  o valor
pago passou para R$ 93 mil/
mês o que nos dá um fôlego
perante o momento econômi-
co que estamos vivenciando
em nosso município e que é
reflexo de toda conjuntura
nacional", explica o prefeito.
Em função dos juros cobra-
dos pelo período da dívida
não paga pela administração
anterior com o parcelamento,
o valor final passou para R$
23,9 milhões. "Estes juros
também fizeram com que a
dívida fundada do Município
aumentasse em aproximada-
mente R$ 9 milhões o que
vem sendo pago rigorosa-
mente pela Prefeitura", acres-
centa.

A lei do ente federativo
autoriza a redução dos juros,
respeitando como limite mí-
nimo a meta atuarial, e das
multas relativos aos débitos
a serem parcelados, explica
a portaria. Ela prevê ainda a
inclusão de quaisquer débitos,
inclusive os que tenham sido
objeto de parcelamentos ou
reparcelamentos anteriores,
desde que atendam às prede-
terminações estabelecidas.

Para contar com o bene-
fício, os interessados deve-
rão pagar uma espécie de en-
trada, o equivalente a 2,4%
do valor total da dívida con-
solidada, sem descontos, em
até seis parcelas iguais e su-
cessivas, de julho a dezem-
bro de 2017. O restante
(97,6% da dívida) é passível
de desconto e deve ser qui-
tado em até 194 parcelas,
com vencimento a partir de
janeiro de 2018. Haverá des-
conto de 40% para multas,
25% para honorários advoca-
tícios e 80% para juros.

Prefeitura
renegocia dívida

com INSS

Por João Oliveira

Prefeito de São Sebastião do
Paraíso por dois mandatos,
entre 2005 e 2012, Mauro Za-
nin é um dos nomes cotados
como pré-candidato a deputa-
do federal representando a re-
gião. Embora não dê certeza se
encarará ou não esse desafio,
independente disto ele conta
que não deixará de participar
no processo político como ci-
dadão atuante, e acredita que a
mudança por si só não é bem-
vinda, ela tem que acontecer
com responsabilidade e parti-
cipação de todos.

Conforme explica, a candi-
datura ainda é incerta e, mes-
mo que haja uma grande pro-
babilidade de não sair como
candidato, ele também não des-
carta a possibilidade. "Não
existe nada certo, assim como
também não era certo a possi-
bilidade de eu sair como can-
didato. O que existia antes
eram conversas, algumas de-
las porque sou procurado e
outras pelo meu envolvimento
como agente político local e
regional", conta.

Mauro destaca que a von-
tade para que haja renovação e
melhoria na situação atual do
pais é grande, principalmente
a melhoria consciente da nos-
sa política local, regional e na-
cional, mas que isso não ne-
cessariamente precisa ser pe-
las mãos dele, mas por um pro-
jeto que haja representatividade
e envolvimento de todos.

"Assusta-me um pouco o
número de jovens e pessoas
que estão alheias ao processo
político, que não querem vo-
tar, não querem participar e isso
tem até tem certo sentido de
ser. Mas a gente precisa cons-

truir alguma coisa, com mu-
dança ou não, e que se for ha-
ver mudança que seja consci-
ente. Sobre minha candidatu-
ra, até o momento não existe
nem que sim, nem que não".

Conforme acrescenta
Zanin, "este é um projeto mai-
or, e precisa ser algo alinhado
com alguém do estado e ao
mesmo tempo ter uma bandei-
ra e um programa, não é um
projeto pessoal, precisamos
pensar grande, pensar que a
região precisa estar represen-
tada, que os desafios locais
precisam estar transpostos e
acho que o maior desafio nos-
so hoje é o desenvolvimento, é
ter prosperidade, oportunidade
para as pessoas e a falta disto
é o que tem desmotivado a po-
pulação".

Mauro diz que por conta do
trabalho, tem visitado várias
regiões do país e vendo muni-
cípios que estão se desenvol-
vendo, ou pela agricultura ou
por meio de negócios inovado-
res, e que isto faz que a nossa
região acabe ficando para trás.
"Acredito que precisamos, sim,
de representatividade política,
mas também um plano de de-
senvolvimento local, regional e
que todos possam se envolver,
ser escutados e se comprome-
terem, nada cai do céu, não
adianta não gostar da política
que está sendo feita e ficar so-
nhando com outra que vá me
trazer mudanças", diz.

PARTICIPAÇÃO
Ao descartar a importância

do envolvimento da população
no processo eleitoral, o desin-
teresse, principalmente pelos
mais jovens pela política, é algo
que ele diz encarar com temor.
"Fico me questionando a cau-

sa. Não podemos ser omissos
e precisamos ajudar a construir
uma realidade nova, mas não
necessariamente precisa ser
nós mesmos. A população está
omissa porque antes com os
partidos de esquerda e direita
o cidadão se apegava a um ou
outro e hoje em dia não dá para
se apegar a ninguém, há des-
crença", avalia.

Segundo conta Zanin, ele
não coadunava com a forma que
o país vinha sendo governado.
"Acho que lá atrás os governos
Lula e Dilma propuseram mu-
danças, mas acredito que não
aconteceram e acabaram se en-

volvendo com todas as situações
que presenciamos. Porém, tam-
bém não dá para aceitar da for-
ma que está, o que dá para acei-
tar é o enfren-tamento de ques-
tões estrutu-rante do país, da
economia entre outras coisas,
mas fechar os olhos para a
corrupção e os acontecimento
é inaceitável. A sociedade, quan-
do foi às ruas pedir renovação
e mudança, isso acabou indo
para o colo de alguém que não
a representa".

O ex-prefeito acredita que
as próximas eleições é a opor-
tunidade de fazer a tão aclama-
da mudança no país, mas não

acredita no mudar por mudar.
"Nós já tivemos isso até aqui
em Paraíso na Prefeitura, e nós
pagamos o preço. Não é mu-
dar por mudar, é mudar com
responsabilidade, com consci-
ência, sabendo onde vamos pi-
sar, e acho que esse é o exer-
cício que precisamos fazer, in-
dependente se o Mauro Zanin
for candidato ou não. Eu não
tenho a pretensão de ser a mu-
dança, isto depende do contex-
to, do todo, incluindo a políti-
ca local, regional e brasileira.
É bem provável que eu não seja
candidato, porém eu quero par-
ticipar do processo e ajudar a
construir essa mudança, não
quero ser omisso a esta neces-
sidade", diz.

PARAÍSO
Sobre a situação atual do

município, Mauro diz que tem
sentido muito esforço por par-
te do prefeito Walker Américo
de Oliveira que, segundo des-
taca, é uma pessoa que ele
acredita e que foi, inclusive, seu
líder de governo enquanto ve-
reador.

"Gosto dele e tenho acom-
panhado o seu trabalho, mas é
um momento muito difícil da
história da gestão pública local,
um pouco por desestruturação
que veio da gestão anterior. Nós
tínhamos um plano de desen-
volvimento a longo prazo que
se perdeu. Atrelado a isso está
o momento que o país atraves-
sa, que é difícil, já que a  Pre-
feitura vive de movimentação
econômica.

Ao mesmo tempo, Zanin
conta que quando governou o
município, houve ampliação
dos serviços de educação, saú-
de e segurança pública, abrin-
do-se um leque que hoje torna

a máquina pública pesada.
"Em conversa com o

Walkinho, já disse que é prefe-
rível cortar na carne, diminuir
a máquina pública, senão ele terá
essa dificuldade financeira, de
caixa, durante todo o seu man-
dato e não é algo que é transpo-
nível, esses dias melhores não
chegarão se não for feito um
corte daquilo que for possível.
Não é simples, às vezes passa
por cortar programa, cortar ser-
viço oferecido, mas é melhor
oferecer menos, com qualida-
de, que oferecer muito sem ter
dinheiro para pagar a folha no
final do mês, vira uma bola de
neve e ele já pegou isso nas
mãos", avalia Mauro.

Porém, Zanin destaca que
tem assistido um esforço de
Walker, que aproveitou o qua-
dro de servidores que também
governaram junto dele. "São
pessoas que sabem fazer, mas
ao mesmo tempo precisamos
apoiá-lo para ter a coragem de
fazer o que precisa ser feito,
senão ele vai sofrer muito. O
custeio come e a capacidade
de investimento das prefeituras
é mínimo. Eu torço para que a
mudança ocorra, mas com res-
ponsabilidade, eu morro de
medo da mudança por si só e
tenho visto pessoas se apega-
rem ao "ôba-ôba" novamente.
O que a gente pede é que a
população tenha o pé no chão,
olhe a vida pregressa do can-
didato, compromisso em resol-
ver problemas; se ele nunca foi
candidato, avaliar a vida en-
quanto cidadão (que não será
muito diferente da vida públi-
ca). O eleitor também tem res-
ponsabilidade e a mudança não
é só do agente político, mas
também no individual, é ali que
ela começa", conclui.

Sem descartar possibilidade de candidatura,
Zanin avalia situação política municipal e nacional

Mauro Zanin, Prefeito em São Sebastião do Paraíso
por dois mandatos, entre 2005 e 2012

Sebastião Tadeu Ribeiro

Sábado passado o “JS” pu-
blicou matéria sobre placa que
indicava ponto de táxi onde não
mais existe, no centro da cida-
de. Nela mencionamos que na
rua Padre Benatti, trecho entre
a Praça Comendador José Ho-
nório e rua Dr. Placidino Bri-
gagão, bem ao lado do Hotel
Cosini, no centro de São Se-

Trânsito intenso e congestionado
em alguns pontos da cidade,

requer providências

ANTESANTESANTESANTESANTES DEPOISDEPOISDEPOISDEPOISDEPOIS

bastião do Paraíso havia pla-
ca e sinalização no solo, cons-
tando como ponto de táxi. Já
havia ocorrido de condutores
estacionarem veículos e serem
multados.

Segunda-feira (19/2)a Se-
cretaria municipal de Trânsito
determinou a retirada da placa
e sinalização. O pronto atendi-
mento depois que o “JS” abor-
dou o assunto recebeu elogios
de profissionais que trabalham

nas imediações. Já que estamos
falando sobre trânsito, vai ou-
tro pedido de providências à
Secretaria.

É sobre o grande fluxo de
veículos no entroncamento da
rua Santa Luzia com avenida
Wen-ceslau Braz, na Vila For-
mosa. A solicitação é para que
se faça sinalização de modo a
facilitar o tráfego, principal-
mente para quem circula pela
rua Santa Luzia e precisa con-

vergir para a esquerda, sentido
clube Ouro Verde, ou na rua
Samuel Soares, destino a vári-
os bairros abaixo da rodovia
BR 491, sentido Termópolis e
Jacuí.

Na realidade é intenso o
trânsito naquele entroncamen-
to, o que certamente é de co-
nhecimento da Secretaria, e cer-
tamente irá solucionar esta de-
manda, de forma a evitar aci-
dentes e fazer fluir o trânsito.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
24 de Fevereiro de 2018

página 7Jornal do Sudoeste

SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

3ª Copa 3 de Outubro de São Tomás de Aquino
A 3ª Copa 3 de Outubro de

futebol amador regional, está
sendo realizada no Estádio
Comendador Joaquim Pedro da
Silveira em São Tomás de
Aquino. Campeonato com 15
equipes inscritas, seis de São
Tomás, nove da região. A copa
está sendo bastante elogiada
pelos participantes, e várias
outras equipes querendo parti-
cipar do próximo campeonato.
O que demonstra que o evento
esportivo atingiu o objetivo de
seus organizadores.

Os jogos das quartas de fi-
nal, estão marcados para do-
mingo 4 de março com a parti-
cipação de quatro equipes de
São Tomás de Aquino, três de
São Sebastião do Paraíso e uma
de Santo Antônio da Alegria. O
diretor municipal de Esporte,
Rafael Duarte salienta que "o
prefeito José Carlos Pimenta e
o secretário municipal de Go-
verno Luiz Otávio Borges es-
tão sempre prontos a apoiar e
incentivar os projetos relacio-
nados ao esporte, ao futebol de
campo também e isso motiva
os atletas aquinenses a partici-
parem".

O diretor de Esporte faz
agradecimento especial aos
Veteranos que tiveram a inicia-
tiva de realizar a Copa que já

Sub-13 Feminino de
São Tomás de Aquino
é destaque no Futsal

Com destaque no futsal, as me-
ninas do sub - 13 de São Tomás de
Aquino, conquistaram o honroso 3º
lugar na Liga Sul Mineira de Des-
portos, ano passado. O treinador
Altair dos Reis Prazeres, das atle-
tas Laís, Isadora, Rafaela, Maria
Júlia, Maria de Fátima, Maria
Fernanda, Lorena, Lourdes,
Evelyn, Sofia, Tatiane, Ana Julia,
Maria Rita e Leticia, afirma que a
cada dia de treinos realizados, cons-
tata um melhor desempenho, dedi-
cação e garra de sua equipe femi-
nina.

As meninas do futsal aquinense
irão participar dos campeonatos:
São Paulo e Minas, Liga Sul Mi-
neira, Frente Esportiva. "Será uma
participação entusiasmada e bri-
lhante das nossas meninas do sub-
13" garantiu o técnico Altair. São
Tomás de Aquino está torcendo por
todas. Boa sorte e sucesso.

C.V.A. (Clube Veteranos Aquinense)

Paraíso Lanches

Prefeito José Carlos com a Equipe Teneré

Equipe feminina Futsal sub-13

Desperte
com um toque

Oriental, pratique
saúde com o

Lian Gong em
18 Terapias.

Ginástica
Terapêutica

Chinesa que
trata e previne

dores no corpo.
Dia 28 de
fevereiro,

quarta-feira as
07h30 da manhã
no Poliesportivo

Municipal. Venha
sentir os

benefícios que
esta prática

pode lhe
proporcionar.

Evento gratuito
voltado a

Promoção de
Saúde. Usar

roupas
confortáveis que
permitam a livre
movimentação.

está em sua 3ª edição. "Obri-
gado a todos eles por não dei-
xarem o esporte de campo aca-
bar em São Tomás de Aquino".

Rafael Duarte convida atra-
vés do Jornal do Sudeste, to-
dos que gostam de esporte da
prática esportiva para marca-

rem presença, prestigiando os
atletas da cidade e os visitan-
tes no dia 4 de março, domin-
go, no Estádio Comendador
Joaquim Pedro da Silveira. A
equipe Tenere bicampeã está
defendendo o 3º título nesta 3ª
Copa de futebol amador.
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Moradores na rua França,
trecho entre a avenida Alema-
nha e rua Portugal, no Jardim
Europa, procuraram o “JS”
para justa reclamação e pedido
de solução junto à Secretaria
municipal de Obras.

No referido local, quando
chove ou calçadas são lavadas,

Por falta de declive,
água fica empossada
em rua no Jd. Europa

águas ficam acumuladas na bei-
ra da calçada, formando poça
d’água que perdura por muitos
dias. Estivemos lá e constata-
mos o fato preocupan-te, inclu-
sive a cor da água esta esver-
deada, propícia como criadouro
de mosquitos e outros insetos
transmissores de doenças.

Com certeza a Secretaria de
Obras e até a Vigilância Sanitá-

ria com agentes de Zoonose
vão sanar este problema que
pode causar sérios problemas
à saúde pública notadamente a
moradores no Jardim Europa
e adjacências.

A água não escoa devida-
mente por falta de declividade
e forma enorme poça que dura
semanas, conforme explicam
moradores

A chuva torrencial acompa-
nhada de rajadas de vento que
se iniciou por volta de 17h e
durou em torno de meia hora,
provocou transtornos em vá-
rios pontos de São Sebastião
do Paraíso. Na Praça da Sau-
dade (cemitério) uma árvore
caiu e cinco veículos foram
atingidos. Na Vila Conserva a
enxurrada causou muitos estra-

Temporal em Paraíso: veículos são atingidos
por árvore e residências por enxurrada

gos em pelo menos três resi-
dências.

Segundo informações da
Guarda Municipal e da Defe-
sa Civil, também houve queda
de árvore na Avenida Itália,
onde o trânsito foi interrom-
pido e acionada a Cemig para
proceder a desenergização da
rede elétrica. Próximo ao Ter-
minal Rodoviário Angelo

Scavazza, houve queda de
poste.

O Corpo de Bombeiros e
funcionários municipais foram
acionados para atender a diver-
sos chamados. Na Praça da
Saudade uma árvore foi arran-
cada pelo vento e caiu sobre
cinco veículos, HB 20, Agile,
Meriva, Corsa Sedan e um
Punto. Há pouco mais de um

mês, na noite de 12 de janeiro
um Corolla ficou destruído
também por queda de árvore
naquela praça.

Um grande volume de água
de enxurrada formou-se e se-
guiu rumo à Vila Conserva, um
aglomerado de casas, onde há
muitos anos foi leito da ferro-
via. Moradores de três residên-
cias comentaram que foram
colhidos de surpresa e falavam
de seus prejuízos.

Móveis e instalações esta-
vam tomadas pela lama. Na pri-
meira residência atingida, se-

gundo o morador, o estrago só
não foi maior porque um muro
se rompeu, mas já havia atin-
gido alimentos, móveis e ele-
trodomésticos.

A estrutura de uma garagem
não resistiu, caindo sobre o
veículo.

Carla Pereira Torres, 28,
grávida de três meses passou
por situação dramática. Ela
mora na terceira residência
atingida. Estava com o filho de
dois anos quando foi surpre-
endida. A enxurrada chegou
com tanta força que revirou ele-

trodomésticos, chegando tom-
bar uma geladeira. Por sorte
teve o socorro de um vizinho.

O diretor da Defesa Civil,
José Francisco da Silva e guar-
das municipais orientaram mo-
radores e explicaram que na
manhã deste sábado (2/2),
equipes serão mobilizadas para
proceder a limpeza do local,
além de outras medidas neces-
sárias.

Uma equipe da Secretaria de
Obras removeu a árvore na
Praça da Saudade, auxiliada por
guarda municipal.
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